
提出された意見と市の考え方 

 

■計画書の内容に関する意見 

No. 
該当 

ページ 
提出された意見 市の考え方 

1 ― モータリゼーション、若見の金魚草・ストッ
ク・金盞花、常春、伊良湖ブランド等の渥美半
島の観光戦略の変遷を記載すれば、次世代の
観光戦略をどのように描けばよいか分かると
思うので、観光戦略の変遷を記載してくださ
い。 

業務の参考とさせていただき、原案のとおり
とします。 

2 ― 渥美半島の渥美の地名の由来を表記して、ブ
ランドイメージの構築を図ってください。 

業務の参考とさせていただき、原案のとおり
とします。 

3 P12 季節による観光客のターゲット・戦略が変わ
るので、月別や季節ごとの観光客数の推移な
どを記載してください。 

業務の参考とさせていただき、原案のとおり
とします。 

4 P17 口コミ調査は、満足度だけではなく、口コミ件
数も大事なので、口コミ件数に関する評価も
記載してください。口コミ件数が少ないほど
評価は高い傾向にあります。また蔵王山展望
台は最近リニューアルされたばかりで評価が
高かったが現在は４．０に評価が落ちていま
す。 

業務の参考とさせていただき、原案のとおり
とします。 

5 P29 観光資源を開発・磨き、つなぐは、開発は費用
も時間も掛かるので、既存観光資源の磨きを
優先すべきだと思うので、記載順を変更して、
観光資源の磨き、開発、つなぐに変更してくだ
さい。 

まず開発があり、その上でその資源を磨き、磨
いた各資源をつないでさらに魅力をアップす
るという手順で考えています。すでに開発さ
れている資源は磨くから始まります。また開
発も新たな体験プログラムの開発等比較的費
用や時間がかからないものもあります。以上
の観点から、原案のとおりとします。 

6 P32 観光資源をつなぐでは、文化や歴史がないの
で、田原博物館や国宝がある渥美古窯等の文
化・歴史をつなぎ観光資源化してください。 

「３．観光資源をつなぐ（５）歴史・文化 x 観
光の推進」を追記します。 

7 P33 食×観光の推進では、普通観光と食はセット
で考えないか。記載の必要がないのではない
か 

農水産物を生かした食は、観光資源の柱の１
つと考えていますので、原案のとおりとしま
す。 

 
 



■その他（計画書に反映せず、要望・意見として取扱う意見） 

No. 
該当 

ページ 
提出された意見 市の考え方 

1 ― 観光資源の開発で、ＳＮＳ映えや写真映りの
良いアートやデザインを重視した施策を記載
してください。例えば志摩市の横山展望台の
ようなシンプルでデザイン性の良い観光施設
を設けてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

2 ― 中心市街地は田原城の城下町なのに城下町が
感じられないので、大手道や寺下通りなどの
町並みを建築規制や景観条例等で城下町の景
観を守ってください。また田原城を整備して
ください。 

業務の参考とさせていただきます。 

3 ― 女性客は清潔感を第一に考えます。座敷や座
布団の埃やゴミ・ご飯粒などの汚れは直ぐに
目に付きます。飲食関係を中心におもてなし
隊などを設けてチェックし合う体制や指導で
再来訪したいと思えるような店内環境になる
ようにしてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

4 ― 田原市の魅力や情報を全国に発信している田
原市ふるさと大使ですが、人選を一度見直し
てください。 

業務の参考とさせていただきます。 

5 ― 田原市の地域雇用創造協議会が観光客の田原
市のイメージをアンケート調査を行いました
が、市民の思う観光スポットと観光客の思う
観光スポットの結果が出ましたが、大きくイ
メージの齟齬が生まれました。住民のこうあ
りたいとの願望より、観光客のこうしたいと
の要望を汲むように、その場を訪れた観光客
の意見を吸い上げて観光地を先鋭化・強化し
てください。 

業務の参考とさせていただきます。 

6 ― 愛知県の公式観光ガイドの伊良湖サイクリン
グロードで、伊良湖クリスタルポルト→伊良
湖灯台→恋路ヶ浜→日出の石門→菜の花畑と
なっていますが、行って帰ってになっていま
すが、伊良湖神社を通って、伊良湖一周のサイ
クリングロードをメインルートにしてくださ
い。 

業務の参考とさせていただきます。 



7 ― 豊橋市に「道の駅とよはし」が開業しました
が、名称がすごく分かりやすく良い 
と思いました。田原市の道の駅は田原めっく
んはうす・あかばねロコステーション・伊良湖
クリスタルポルトと名称に統一感がありませ
ん。観光客に分かりやすく「道の駅たはら」「道
の駅あかばね」「道の駅いらご」に表記は変え
てください。 

業務の参考とさせていただきます。 

8 ― 観光地で土産物を見るとき、裏の製造業者を
見て、地元のものかどうかを最初に確認する
ので、なるべく田原市で製造されている土産
物を増やしてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

9 ― 道路環境の整備で、通行速度向上のため、国道
４２号・２５９号の信号機設置基準に満たな
い信号機を廃止または感応式への転換を記載
してください。 

業務の参考とさせていただきます。 

10 ― 海上交通利用促進では、田原市内でも認知度
が低下しているので、市のＨＰやアクセスへ
の表記、フェリー乗り場の交通案内標識など
認知度を上げるようにしてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

11 ― サンテパルクたはらでは、施設への入口が、ウ
ェルカムブリッジが入口とされているが、２
階部分から来る人は無く１階部分の柵の隙間
から入っているので、入口らしい入口を１階
のふれあい広場付近に設けてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

12 ― 太平洋ロングビーチでサーフィン世界大会が
開かれましたが、プロモーションの映像が良
かったので、太平洋ロングビーチを田原市の
観光の統一されたイメージにしてください。 

業務の参考とさせていただきます。 

 


